



PULSOPOLÍTICO

**GUARDIA NACIONAL, A SEDENA: SHEINBAUM**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Justo cuando efectivos de la Guardia Nacional en algunas entidades han sido involucrados en hechos delictivos, como en la masacre de cuatro mujeres y dos niños en la ciudad de León y media docena de ellos vinculados a proceso, ayer se anunció que a partir del primero de octubre, esa corporación se consolidará como parte de la Secretaría de la Defensa Nacional.

Así lo anunció la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum en la gira conjunta de fin de semana por Oaxaca que realizó con el presidente López Obrador, quien se congratuló de escuchar esa declaración para que la Guardia Nacional, que el primero de julio cumplirá cinco años, "como debe de ser", forme parte de la estructura de la Secretaría de la Defensa Nacional, lo que, dijo, "es una muy buena noticia", aunque también provocará reacciones entre quienes insisten en que los militares no deben realizar tareas de seguridad pública.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En medio de una generalizada polémica y cuestionamientos, esta semana se iniciará en la Cámara de Diputados el Parlamento Abierto propuesto por la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, para analizar la reforma al Poder Judicial que, de antemano, los mismos coordinadores de Morena en ambas Cámaras del Congreso ya dan por aprobada.

Advertidos por el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara baja, Juan Ramiro Robledo, de que "sólo se van oír" opiniones, pero no a hacerle ningún ajuste a la reforma propuesta por el presidente López Obrador, quien ya anticipó que será aprobada "en el mes de la patria", último mes de su sexenio.

Vaya con esa declaración del nuevo secretario de Seguridad Pública en Michoacán, Juan Carlos Oseguera Cortés, quien reemplazó al general José Alfredo Ortega: "Soy nuevo en esto", "denme chance", pidió a policías que llevaban en plantón en demanda de pagos y mejoría laboral.

Por cierto, que el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, anunció que desde el fin de semana se reanudó paulatinamente la exportación de aguacate a Estados Unidos, la cual había sido frenada por la protesta de ese país tras la retención de inspectores.

Le sobra razón al aún diputado petista y senador electo de Morena, Gerardo Fernández Noroña, al reclamar que se respete el acuerdo tras el proceso interno de las "corcholatas" y el reparto convenido, en el que él quedó en tercer lugar por lo que le correspondería liderar la bancada guinda en la Cámara alta y no a Adán López Hernández, el exsecretario de Gobernación que quedó en cuarto, tras el anuncio de que Marcelo Ebrard, que fuera segundo, será secretario de Economía.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico